

**SALAMANCA**

## Lassalle destaca la contribución de Unamuno al pensamiento

El secretario de Estado de Cultura, José María Lassalle, destacó la aportación al pensamiento de la obra «Cartas de Unamuno», del que fuera rector de la Universidad de Salamanca, que tratan de las más de 300 epístolas que envió desde Fuerteventura, París y Hendaya. A su entender, la obra muestra a un intelectual «con una causa: la España de la inteligencia, frente a la barbarie dogmática». En la imagen, Lassalle y Daniel Hernández.



Juan Lázaro/Ical